



20. Juni 2009

Der Pfarrkreisrat Zuchwil der Reformierten Kirchgemeinde Wasseramt und das OK "Sommerfest" danken herzlich allen freiwilligen Helfern, ohne deren Unterstützung das Fest nicht hätte stattfinden können.

Unser Dank gilt:

- der Reformierten Frauengruppe
- dem Reformierten Frauenverein
- dem Strickfrauenkreis
- der CEVI-Jungscharen Zuchwil
- dem Polizeiposten Zuchwil
- der Feuerwehr Zuchwil Verkehrsabteilung
- den Sigristen Marlis Schärer, Irmi Rieder und Walter Reber
- der Tombolaverantwortlichen Barbara Iseli und Ihrem Team
- der Kuchenbuffetverantwortlichen Ruth Aemmer und Ihrem Team
- dem Grillverantwortlichen Peter Wüthrich und seinem Team





- dem Getränkeverantwortlichen Jochen Dönike und Team
- der Cübli-Bar-Chefin Hanni Liechti
- den Sangriaherstellen Marlis, Irmi, Ruth, Andrea, Ralf
- der Erdbeerbowlenherstellerin Dora Büttiker
- den "fleissigen Bienchen" Annina Meyer und Saskia Schmied
- der Schmink-Chefin Ruth Meyer
- dem Sommerfest-Fotografen Stefan Hofmeier
- den Werbeverantwortlichen Corinne und This Weber
- den Teilnehmern des KUW-Kurses unter Leitung von Andrea Hofmeier-Stooss
- den Helfern beim Bühnenauf- und Abbau und der Freitag-Abend-Crew
- den Laienmusikern für die Gestaltung des Gottesdienstes
- der Kirchenband ONE SPIRIT
- den zahlreichen Kuchen- und Tortenspendern
- den Helferinnen und Helfern vom Samstag Morgen

und allen nicht namentlich genannten Helfern und Helferinnen, die zum Gelingen des Sommerfestes beitragen.

MERCI !!!